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     開 会  午前９時２９分 

ｏ鈴木委員長 ただいまの出席委員は全員であります。 

   これより文教経済常任委員会を開会いたします。 

   本日の日程については、本定例会で付託を受けました議案第１号、議案第２号、議案第３号、

議案第４号、議案第８号、議案第９号、議案第１０号、議案第１２号及び議案第１６号の審査で

あります。 

   これらの議案については、既に本会議で提案説明を受けておりますから、本委員会での説明は

省略いたしたいと思いますので、御了承願います。 

   初めに、議案第３号 令和４年度日高市下水道事業会計補正予算（第３号）、議案第１０号 令

和５年度日高市下水道事業会計予算を一括議題といたします。 

   説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （上・下水道部長） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時２９分 

     再 開  午前９時３１分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

   まず、議案第３号について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 

   次に、議案第１０号について質疑を願います。 

   佐藤委員。 

ｏ佐藤委員 議案第１０号 令和５年度日高市下水道事業会計予算に関して、１点質疑いたします。 

   予算書１ページの業務の予定量第２条にある（１）、下水道事業の年間有収水量は４１２万立

方メートルで、前年度と比べ４万立方メートル減少しております。しかし、予算書４ページの下

水道使用料を見ると７億１，０００万円と、前年度と同額となっておりますが、その同額となっ

ている理由についてお尋ねいたします。 

ｏ鈴木委員長 鹿山下水道課長。 

ｏ鹿山下水道課長 お答えいたします。 

   有収水量のうち、家庭用につきましては、人口減少や節水機器の普及によりまして減少傾向に

あります。一方で、家庭用以外の営業用や工場用などは、コロナの影響が一段落していることか

ら若干の増を見込み、総体といたしまして４万立方メートルの減少と見込んでおります。そのた

め、家庭用の下水道使用料収入は減少し、料金単価の高い大口の営業用や工場用等につきまして



- 5 - 

は、その減少分を補うと予想しまして、前年度と同額としております。 

ｏ鈴木委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑を終わります。 

   これをもって質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 これより討論に入ります。 

   議案第３号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第３号 令和４年度日高市下水道事業会計補正予算（第３号）を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ鈴木委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   これより討論に入ります。 

   議案第１０号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第１０号 令和５年度日高市下水道事業会計予算を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ鈴木委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   次に、議案第９号 令和５年度日高市水道事業会計予算を議題といたします。 

   説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （上・下水道部長） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時３５分 

     再 開  午前９時３６分 
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ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 

   よって、質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 これより討論に入ります。 

   議案第９号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第９号 令和５年度日高市水道事業会計予算を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ鈴木委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   次に、議案第２号 令和４年度日高市武蔵高萩駅北土地区画整理事業特別会計補正予算（第２

号）、議案第８号 令和５年度日高市武蔵高萩駅北土地区画整理事業特別会計予算を一括議題と

いたします。 

   説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （都市整備部長） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時３８分 

     再 開  午前９時３８分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

   まず、議案第２号について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 

   次に、議案第８号について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 
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   よって、質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 これより討論に入ります。 

   議案第２号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第２号 令和４年度日高市武蔵高萩駅北土地区画整理事業特別会計補正予算（第

２号）を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ鈴木委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   これより討論に入ります。 

   議案第８号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第８号 令和５年度日高市武蔵高萩駅北土地区画整理事業特別会計予算を採決い

たします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ鈴木委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   次に、議案第１２号 日高市手数料条例の一部を改正する条例、議案第１６号 日高市都市計

画法に基づく開発許可等の基準に関する条例の一部を改正する条例を一括議題といたします。 

   説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （都市整備部長） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時４０分 

     再 開  午前９時４０分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 
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   これより質疑に入ります。 

   まず、議案第１２号について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 

   次に、議案第１６号について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 

   よって、質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 これより討論に入ります。 

   議案第１２号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第１２号 日高市手数料条例の一部を改正する条例を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ鈴木委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   これより討論に入ります。 

   議案第１６号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第１６号 日高市都市計画法に基づく開発許可等の基準に関する条例の一部を改

正する条例を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ鈴木委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   次に、議案第１号 令和４年度日高市一般会計補正予算（第９号）を議題といたします。 

   初めに、都市整備部関係について説明員の出席を求めます。 
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     （説明員出席）     （都市整備部長） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時４２分 

     再 開  午前９時４２分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

   都市整備部関係について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 次に、市民生活部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （市民生活部長） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時４３分 

     再 開  午前９時４３分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   市民生活部関係について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 次に、農業委員会関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （農業委員会事務局長） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時４４分 

     再 開  午前９時４４分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   農業委員会関係について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 
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ｏ鈴木委員長 次に、教育部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （教育部長・教育部参事） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時４５分 

     再 開  午前９時４５分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   教育部関係について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 

   よって、質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 これより討論に入ります。 

   議案第１号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第１号 令和４年度日高市一般会計補正予算（第９号）を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ鈴木委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   次に、議案第４号 令和５年度日高市一般会計予算を議題といたします。 

   初めに、都市整備部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （都市整備部長） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時４７分 

     再 開  午前９時４９分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   これより質疑に入ります。 

   都市整備部関係について質疑を願います。 

   和田委員。 

ｏ和田委員 市街地整備課に２点伺います。 
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   １点目、令和５年度日高市予算書の１２７ページ、高麗川駅東口開設事業の中の高麗川駅自由

通路整備及び駅舎整備施行協定負担金３億２，３４５万７，０００円について、どのような工事

内容であるか。また、内訳についても御説明ください。 

   ２点目、続いて予算書の１２８ページ、高萩北部土地区画整理事業の中の土地購入費１億円に

ついては、どこが対象となり、どのように算定したものか説明してください。お願いいたします。 

ｏ鈴木委員長 沼野市街地整備課副参事。 

ｏ沼野市街地整備課副参事 順次お答えいたします。 

   まず、１つ目の予算書１２７ページ、高麗川駅東口開設事業の負担金の工事内容ですが、本事

業は駅を運営しながらの工事となるため、一度、倉庫や事務室などの駅機能を有する建物を隣接

地に仮設します。その後、現在の倉庫などを解体し、解体した場所に新しい駅舎を整備するため

の基礎、くい工事までを令和５年度に予定しております。それぞれの金額内訳ですが、倉庫など

の代替建物の仮設費用が約２億６，０００万円で、負担金の約８０％、倉庫などの解体に要する

費用が約４，６００万円で、負担金の約１４％、新駅舎の基礎、くい工事が約１，８００万円で、

負担金の約６％となっております。 

   続いて、２つ目の予算書１２８ページ、高萩北部土地区画整理事業の土地購入費については、

高萩北小学校で減歩となる４，５１３平方メートルを、令和５年９月に設立する予定である土地

区画整理組合から付保留地として買戻しを行うものです。土地区画整理事業は、区域内の地権者

の土地の減歩により公共用地を生み出す仕組みですが、高萩北小学校の敷地は宅地と同様の扱い

となり、約２０％の土地が減歩されることになります。そのため、できるだけ現状に近い面積に

てグラウンド用地を確保するため、減歩された土地を付保留地として買戻しを行うものです。総

額は、約２億８，０００万円を予定していますが、執行予算の平準化の観点から３年に分割し、

初年度である令和５年度は１億円分の土地購入をするものです。 

   以上です。 

ｏ鈴木委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   佐藤委員。 

ｏ佐藤委員 建設課、２点お願いいたします。 

   予算書１２５ページ、雨水排水整備事業でありますけれども、雨水排水整備工事が前年度比１，

４８０万円増額計上されておりますが、その工事内容についてお聞かせいただきたいと思いま

す。 

   もう一点、予算書１２６ページ、河川・水路整備事業であります。測量設計委託料が前年度に

比べて増額されておりますが、その内容についてお尋ねをいたします。 

   以上です。 

ｏ鈴木委員長 新井建設課長。 
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ｏ新井建設課長 それでは、御質疑に順次お答えいたします。 

   まず、１点目の予算書１２５ページ、雨水排水整備事業の工事請負費につきましては、行政区

より上げられた要望に対応する工事を実施するものとなります。工事内容といたしましては、雨

水対策を目的に道路側溝の整備が主なものとなります。増額の理由といたしましては、要望件数

が本年度より増加したことによります。１点目は以上となります。 

   続きまして、２点目の予算書１２６ページ、河川・水路整備事業につきましては、測量設計委

託料の内容に関しましては、東急こまがわ２区から上げられました要望に対応するものが増額の

主な理由となっております。これまで、この委託料に関しましては、工事を行う際に必要となる

境界確認が主なものとなっておりましたが、こちらの行政区から高根中学校南側周辺の雨水対策

が要望の内容として上げられまして、その検討業務を行うために増額となっております。 

   説明は以上となります。 

ｏ鈴木委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑を終わります。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 次に、市民生活部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （市民生活部長） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前９時５５分 

     再 開  午前９時５６分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   市民生活部関係について質疑を願います。 

   佐藤委員。 

ｏ佐藤委員 産業振興課、１点お願いいたします。 

   予算書１１８ページになります。観光活性化事業でありますけれども、前年度比で曼珠沙華ま

つり委託料が３０万円ありましたが、それが皆減となっておりますが、その理由についてお尋ね

をいたします。 

ｏ鈴木委員長 稲垣産業振興課長。 

ｏ稲垣産業振興課長 お答えいたします。 

   観光活性化事業につきまして、例年、曼珠沙華まつりでステージイベント開催費用といたしま

して、曼珠沙華まつり委託料を３０万円計上してございましたが、令和５年度曼珠沙華まつりに

おきましてはステージイベントを行わないことから、皆減となってございます。 
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ｏ鈴木委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   金子委員。 

ｏ金子委員 それでは、環境課に１点、産業振興課に１点お願いします。 

   まず、環境課、予算書の１０５ページになりますけれども、地球温暖化対策推進事業、脱炭素

ロードマップ作成支援委託料として新たに１１５万５，０００円計上されていますが、これはど

のようなマップなのでしょうか、説明をお願いします。 

   産業振興課、予算書の１１２ページ、遊休農地活用促進事業ですけれども、農道整備工事とし

て８９万７，０００円計上していますが、これはどこの農道なのでしょうか。 

ｏ鈴木委員長 大河原環境課長。 

ｏ大河原環境課長 市が実施するゼロカーボンに関するロードマップでございますが、市が取り組み

ますものです。あと、市民、事業者に対しまして実施する支援等を検討いたしまして、２０３０

年、２０５０年の目標達成に向けたゼロカーボンシティ実現のための大まかな道筋を示す計画書

を作成いたします。 

   内容につきましては、再生エネルギーの拡大、省エネルギーの推進、エコカーの普及促進、ラ

イフスタイル、ビジネススタイルの転換、森林の保全等を施策の項目ごとに可視化いたしまして、

目標達成に向けた取組を図るものでございます。 

   以上です。 

ｏ鈴木委員長 稲垣産業振興課長。 

ｏ稲垣産業振興課長 遊休農地活用促進事業の御質問についてお答えいたします。 

   農道整備工事につきましては、大字田波目地内にございますイオン日高農場周辺の砂利道、約

８８０メートルの修繕工事を行うものでございます。 

   以上です。 

ｏ鈴木委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑を終わります。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 次に、農業委員会関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （農業委員会事務局長） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１０時００分 

     再 開  午前１０時００分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 
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   農業委員会関係について質疑を願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑なしと認めます。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 次に、教育部関係について説明員の出席を求めます。 

     （説明員出席）     （教育部長・教育部参事） 

ｏ鈴木委員長 暫時休憩いたします。 

     休 憩  午前１０時０１分 

     再 開  午前１０時０２分 

ｏ鈴木委員長 休憩前に引き続き会議を開きます。 

   教育部関係について質疑を願います。 

   佐藤委員。 

ｏ佐藤委員 教育総務課関係２つ、学校教育課関係２つお願いいたします。 

   まず、教育総務課でありますけれども、予算書１４１ページ、小学校維持管理事業であります。

施設等改修工事費が前年度比６，０９６万５，０００円増額計上されておりますけれども、その

理由についてお尋ねをいたします。 

   続いて、１４５ページ、義務教育学校維持管理事業であります。光熱水費が１，３４８万６，

０００円計上されております。その積算根拠についてお尋ねをいたします。 

   続いて、学校教育課、予算書１３４ページ、学校適応指導教室事業であります。本会議の質疑

に対する答弁でもありましたが、新たに高萩中学校内に教育支援センター、いわゆる適応指導教

室を設置するとのことでありましたが、業務に携わる職員体制はどうなるのかお尋ねをいたしま

す。 

   最後に、予算書１４７ページ、義務教育学校ＩＣＴ環境整備事業であります。事務機器借上料

が４４８万８，０００円計上されておりますけれども、これも新しい事業でありますので、その

積算根拠についてお尋ねをいたします。 

   以上です。 

ｏ鈴木委員長 野口教育総務課長。 

ｏ野口教育総務課長 では、まず教育総務課分についてお答えします。 

   小学校維持管理事業につきましてですが、令和４年度の施設等改修工事予算は、武蔵台小中学

校の整備工事、高萩小学校の遊具設置工事を計上いたしまして、２億２８万１，０００円でした

が、令和５年度は高根小中学校の整備工事、高萩小学校の建具等改修工事、旭ケ丘地内区画整理

事業の補償工事、計２億６，１２４万６，０００円を計上しておりまして、前年比６，０９６万
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５，０００円の増額となっております。 

   続きまして、義務教育学校維持管理事業についてでございますが、学校の光熱水費の内容は上

下水道料金、電気料金、ガス空調のガス料金となっております。義務教育学校維持管理事業の対

象校は、武蔵台小中学校となりまして、積算については令和３年度の武蔵台小学校、中学校の実

績を基に、昨今の電気料金及びガス料金の高騰を加味した額を計上しております。 

ｏ鈴木委員長 利根川学校教育課長。 

ｏ利根川学校教育課長 学校教育課分について、２点の質疑に御回答いたします。 

   まず、学校適応指導教室事業についてお答えします。新たに設置する教育支援センターの職員

体制につきましては、教員免許を持つ学習支援員１名、教員免許を持たない教育指導員１名、計

２名の体制で本業務に専従する会計年度任用職員として採用、配置するものでございます。なお、

開設後の運営に当たりましては、従来からある教育支援センターユリイカの職員と相互に連携、

協力、情報共有を図りながら、不登校児童生徒に対する支援を行ってまいりたいと考えておりま

す。 

   続きまして、２点目、義務教育学校ＩＣＴ環境整備事業についてお答えいたします。本事業に

つきましては、これまで小学校費と中学校費それぞれで計上していたもので、義務教育学校とし

て開校する武蔵台小中学校で使用するＩＣＴ機器の借上料でございます。具体的な機器といたし

ましては、コンピューター室で使用するパソコンやプリンターのほか、電子黒板やプロジェクタ

ーなどを借り上げるもので、義務教育学校開校後も継続して使用するものでございます。 

   以上でございます。 

ｏ鈴木委員長 ほかに質疑はございませんか。 

   金子委員。 

ｏ金子委員 それでは、教育総務課に１点と生涯学習課に１点お伺いします。 

   予算書の１５０ページになりますけれども、公民館維持管理事業、公民館ですけれども、これ

教育総務課と記されていますので、教育総務課のほうにお伺いします。施設等改修工事として９，

１４６万４，０００円で予算化されていますが、これはどこの公民館でどのような改修工事を行

うのか、御回答をお願いします。 

   また、生涯学習課ですけれども、同じく予算書１５０ページ、重点施策のひだか郷土かるた作

成委託料が２７５万円計上されています。昨年と今年の２年間で、読み札、絵札を完成させ、改

訂版を作成するとありますが、これは全面改訂するのか、また初版の扱いはどうなるのかお伺い

いたします。 

   以上です。 

ｏ鈴木委員長 野口教育総務課長。 

ｏ野口教育総務課長 工事内容の主なものですけれども、旧高萩公民館及び高萩出張所の解体工事が
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主なものとなります。解体後の主な環境整備としまして、駐車場を簡易的に整備する予定でござ

います。 

   以上でございます。 

ｏ鈴木委員長 中條生涯学習課長。 

ｏ中條生涯学習課長 生涯学習課所管分の御質疑にお答えいたします。 

   ひだか郷土かるたにつきましては、市制施行１０周年を記念し、平成１３年に初版を作成して

おります。作成から２０年経過し、在庫がほぼなくなったことから、全面改訂するものでござい

ます。かるたを作成するに当たりまして、市内小中学校を通じて令和４年度は読み札を募集しま

した。令和５年度には絵札を募集し、かるたを完成させる予定でございます。 

   なお、現在残っている４冊の初版につきましては、保存用とするものです。 

ｏ鈴木委員長 ほかに質疑はございませんか。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 質疑を終わります。 

   これをもって質疑を終結いたします。 

   説明員の退席を求めます。 

     （説明員退席） 

ｏ鈴木委員長 これより討論に入ります。 

   議案第４号に対し、反対の方願います。 

     （な し） 

ｏ鈴木委員長 討論なしと認めます。 

   よって、討論を終結いたします。 

   これより議案第４号 令和５年度日高市一般会計予算を採決いたします。 

   本案は原案のとおり決することに御異議ありませんか。 

     （異議なし） 

ｏ鈴木委員長 御異議なしと認めます。 

   よって、本案は原案のとおり可決されました。 

   以上をもちまして、本委員会に付託されました議案の審査は全て終了いたしました。 

   以上で本日の委員会を散会いたします。 

   御苦労さまでした。 

     閉 会  午前１０時１１分 

                       文教経済常任委員会 

                       委員長   鈴   木   健   夫 

 


